



La democracia mexicana en juego

En tres días más dará inicio un nuevo año y dentro de un poco más de cinco meses se tendrá una de las elecciones más importantes en la historia del país. Se dice fácil pero el mismo día —2 de junio de 2024— se va a elegir a quien será el presidente de la República por los siguientes seis años y, además, en el ámbito federal, se van a renovar en su totalidad las cámaras de Diputados y de Senadores, esto es, se van a elegir los 628 legisladores del Congreso de la Unión.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/la-democracia-mexicana-en-juego/475772>